

Informaciones de anoche

No bastan los prisioneros

Hay que rescatar también el honor

Ya están los prisioneros del desastre militar de Annual en poder de España. Muy pocos días menos de año y medio han permanecido en el de Abd-el-Krim; desde aquel nuevo de Agosto en que culminó el afrentoso desastre en Monte-Arruit...

del desastre en que cayeron; la España que no supo acudir, a tiempo aún, en socorro de ellos... la que en año y medio no pudo imponerse a sus apasionados; la que no acertó otra solución que la transigencia con el moro traidor, en venganza, bien satisfecha, de sus rencores con militares... No.

Asuntos para cabildo

Sesión ordinaria del sábado 3 de febrero de 1923 y en su defecto del lunes 5 del mismo. Acta de la anterior. Telegrama del señor presidente del Consejo de ministros dando las gracias al excelentísimo Ayuntamiento por el acuerdo adoptado en la sesión última de felicitar al Gobierno por el rescate de los prisioneros...

Vida religiosa

Esta mañana se ha verificado en la Basílica una solemne función religiosa dedicada a la Purificación de Nuestra Señora, asistiendo el Prelado de la diócesis, doctor Pérez Muñoz, de medío pontifical. Ofició la misa el Chantre don Constantino Montilla, estando el peneiro a cargo del canónigo don Francisco Muñoz Romero...

La Solariega Cordobesa

Inauguración de la barriada del Obispo Pérez Muñoz

Esta tarde, a las tres, se ha verificado la bendición de la nueva barriada construida en la explanada de San Cayetano, denominada «Obispo Pérez Muñoz». Al acto ha asistido un numeroso público, el cual, terminado el acto oficial, visitó las diferentes casas construidas, elogiando justamente la sencillez, higiene y ventilación de las edificaciones...

en principio podía calificarse de utópica, ya ha convertido en realidad viva merced a la buena voluntad de unos pocos hombres. Renuncia a hablar del prelado, por haberse éste prohibido que se hablase de él en este acto; y solicita un aplauso para los accionistas de la obra.

Clepsidrarario

El galgo, que el arqueólogo indio Mr. Yandani se paseaba por Córdoba, nos ha sugerido algunas reflexiones. Para nuestros ojos de europeos, el galgo es oriental. El orientalismo y el arabismo es, para Europa, algo inseparable. Y ya embargo el galgo es cosmopolita.

Tribunales

Juicio por jurados. En la sección primera de esta Audiencia se celebrará mañana la vista de la causa seguida en el juzgado de Córdoba por el delito de robo, contra José Prieto Gutiérrez y otro.

Ruegos y preguntas

Amigo don Patricio, muchas gracias. Por razones de índole particular y privada, hemos permanecido unos días recluidos en nuestro modesto hogar. Hacemos esta aclaración, debido al obligado silencio de estas días.

Gobierno civil

Sin noticias. A causa de la festividad del día, no ha habido oficios en este Centro, ni en la Diputación. Un telegrama. El gobernador recibió a la hora de costumbre a los periodistas, manifestándoles que escriba de noticias que poder someter...

Hacienda

Pagos para mañana. Por la tesorería de Hacienda de esta provincia se harán efectivos mañana los libranzuelos expedidos a favor de los señores siguientes: Don Rafael Gómez, don Juan Mena, don Rafael Ríos, don Juan López, don José Calabro, don F. Anacleto León, don Manuel Vicos, don Francisco Contreras, don Miguel Sánchez, don José Gutiérrez, don Adolfo Sánchez, don José Galcerán, don Manuel de la Torre, don Felipe Pres, don Francisco Vigneras y don Pedro Sierra.

Notas lucentinas

Los «series».—Para las próximas carnavales estará sustituido en Lucena el importante servicio de los guardias municipales por los del orden público (vulgo «series»). Se ha señalado un cabo y ocho guardias de dicho Cuerpo, gestión que aplaudiendo, y que se debe al interés puesto en ello por el señor alcalde don José María de Mera.

IMPRESION

La vuelta al hogar. Con lágrimas en los ojos he leído el emocionante relato que del rescate de los prisioneros de Abd-el-Krim hacen todos los periódicos. Ciento milanes y docientos mil pesetas más ha dado el Gobierno de S. M. al cablella mero.

Desde Ecija

Una boda.—El conocido joven don Mariano Pedraza ha contraído matrimonio con la simpática señorita Victoria Fernández Flare, hija de nuestro querido amigo don José Fernández Cruz.

Sucesos y denuncias

Insultado. Rafael Moreno López, domiciliado en la calle de Alcántara, número 15, ha presentado una denuncia en la comisaría de Vigilancia contra la casera de la expresada casa, Luisa Pulido, la cual acostumbra con frecuencia a insultar a la esposa del denunciante, Rafaela Gálvez Tejedoras.

LOCALES

Se encuentra muy mejorada de la grave enfermedad sufrida la distinguida señora doña María de los Angeles Castañón Solana, digna esposa de nuestro particular amigo don Rafael Herrera Montes. Mucho lo celebramos y hacemos votos por su total restablecimiento.

MILITARES

La Secretaría del Gobierno. Se ha hecho cargo de la Secretaría de este Gobierno militar el comandante jefe de E. M., don José María Prat, cesando en el mismo el oficial de oficinas militares don Francisco Mellizo, que lo desempeñaba.





